



Aujourd'hui nous sommes samedi 6 juillet.

En ce début de prière nous demandons au Seigneur d'ouvrir notre cœur et notre intelligence à sa Parole Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

La communauté de l'Emmanuel chante Envoie ton Esprit Seigneur.

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile selon saint Matthieu, au chapitre 9.

En ce temps-là, les disciples de Jean le Baptiste s'approchèrent de Jésus en disant : « Pourquoi, alors que nous et les pharisiens, nous jeûnons, tes disciples ne jeûnent-ils pas ? » Jésus leur répondit : « Les invités de la noce pourraient-ils donc être en deuil pendant le temps où l'Époux est avec eux ? Mais des jours viendront où l'Époux leur sera enlevé ; alors ils jeûneront. Et personne ne pose une pièce d'étoffe neuve sur un vieux vêtement, car le morceau ajouté tire sur le vêtement, et la déchirure s'agrandit. Et on ne met pas du vin nouveau dans de vieilles outres ; autrement, les outres éclatent, le vin se répand, et les outres sont perdues. Mais on met le vin nouveau dans des outres neuves, et le tout se conserve. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine le lieu de cette rencontre entre Jésus et des disciples de Jean le Baptiste. Je vois qu'une fois de plus, Jésus est comme obligé de s'expliquer, de justifier une attitude. Ses interlocuteurs ne sont pas très courageux puisqu'ils ne l'interrogent pas sur son comportement à lui mais sur celui de ses disciples.

Point 2

« Les invités de la noce pourraient-ils donc être en deuil » : Je m'interroge : Les pharisiens parlent de jeûne et Jésus de la joie liée à une noce. Mais de quelle noce Jésus parle-t-il ? et qui sont les heureux mariés ? Qui sont les invités ? Quand et où a lieu cette noce ?

Point 3

Je me laisse toucher par l'attitude de Jésus : qu'est-ce qui est essentiel pour lui finalement ? Il y a un temps pour tout. Un temps pour le deuil, un temps pour la noce. Encore faut-il repérer ce qui nous empêche de voir le Vivant à l'œuvre au présent. Alors pour moi, qu'est-ce qui est de l'ordre de la vie aujourd'hui ?

J'écoute à nouveau ce passage et je porte mon attention aux sentiments qui m'habitent.

Dans ma prière je peux plus particulièrement demander au Seigneur de rester ouvert à la vie qu'il m'offre aujourd'hui.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen